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１． 上  原   晃  議員 一般質問要旨 
（１）し尿処理場建設について 

① 広域的に建設を進めるとは具体的にどのようなお考えですか。 

② 今後の予算変動、規約の改正等どのようにお考えか。 

  （事業の遅れに影響はないのか。） 

 

（２）地域の環境美化について 

① 南城市、浦添市のオープンガーデンの取組みをどのようにお考えですか。               

② 本町でも花いっぱい運動やオープンガーデン等について取組む考えはありますか。               

 

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

２． 比  嘉  徳  雄  議員 一般質問要旨 

（１）板良敷沿岸線について 

  ① 防犯灯の設置は十分になされるのか。 

  ② ゴミが海岸に多いがどう処理するか、又、今後のゴミ対策は。 

  ③ 現在、海岸にヒルギが２本自生しているが、人工で植樹したらどうか。 

   

（２）学校給食について 

   学校給食の食品用放射能測定器の導入予定はあるか。 

 

（３）与那原まつりについて 

   小学生による稲栽培体験学習を兼ね町が水田を借り、与那原綱つくりに使用する藁 

を確保する事業ができないか。 

  

 （４）学校教育について 

   本町、小中学校の男女混合名簿を早めに導入する必要はないか。 

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 
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３． 当  真   聡  議員 一般質問要旨 

（１）災害時(津波）の避難経路について 

  ① 国道を横断する時の歩行者と車との関係は。 

  ② 各区の避難経路の確認と確保及び管理は。 

 

（２）水産業振興について 

   水産業強化事業をどのような形で活用していくか。 

     

 （３）一括交付金について 

  ① 交付金をどのような形で予算化するか。 

  ② 現在めぼしい政策はあるのか。 

 

（４）東北被災地がれき処理について 

  ① 被災地にて山積されている、がれき処理について、当局に考えは。 

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

４． 津  波  弘  議員 一般質問要旨 

（１）防災危機管理について 

  ① ９月議会で質問した件は、平成２３年度中に事業完了するとの答弁でしたが 

どの様になっているのか。 

  ② 今後の対策は。 

 

（２）ＬＲＴ、路面電車、県立芸能会館について 

   誘致はどうなっているのか進展はあるのか、現状と対策は。 

 

（３）町長所信表明について 

① かねひでスーパー東浜店の賃貸について、町としての今後の考えは。 

② シンボル緑地パークゴルフ場の管理について町としての考え方は。 

③ 東浜の人口増にともない近い将来、保育所及び小、中学校の新設が必要になって

くると思うが見解を伺いたい。 

④ 糸満与那原線の信号機設置について、新設される東浜交番前と東浜橋前、中通り

との関係はどうなるのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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５．識  名  盛  紀  議員 一般質問要旨 

（１）平成２４年度の予算について 

① 財政健全化に向けて、具体的にどの様に取り組むか。 

② 補助金、負担金のスクラップ・ビルドの区分（増減） 

 

（２）マリンタウンプロジェクトについて 

① 県のニーズ調査の結果と町が策定した「先端都市機能整備事業の可能性調査」の

連携はどうなっているか。 

② B ブロック住宅用地の区域に地場製品の赤瓦の使用を激励し、モデル地域にする

考えはないか。 

③ 土地開発公社の収支（２３年度末） 

 

（３）協動によるまちづくりについて 

  ① 住民参加型の地域づくり、人づくりをどのように考えるか。 

  ② 一括交付金を各行政区の主体的活動、施策等に活用し、地域力を強化しては 

どうか。 

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

６． 喜  屋  武  一  彦 議員 一般質問要旨 

（１）震災がれき処理の受け入れについて 

  ① 与那原町として受け入れる考えは。 

  ② 東部清掃組合の管理者の立場での受け入れの考えは。 

 

（２）補助金返還について 

  ① 県内、市町村でも不正返還事件があるがどのよう事が考えられるのか。 

  ② 本町でもおなじことが考えられないか。 

  ③ 管理体制や職員の意識の問題はないか。 

 

（３）道路行政について 

   せっかく整備したえびす通り、両側駐車で本来の機能なし、安全面からも 

駐車形態の方法を考えるべきではないか。 

 

（４）商工・観光業について 

   チャンプルー市についての感想と今後の取組みは。 
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（５）一括交付金について 

  ① 現時点での感想は。 

  ② 県民、町民との認識のずれはないのか。 

 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

７． 田  中  直  子 議員 一般質問要旨 

（１）防災について 

① 海抜表示の進捗状況を伺います。 

② 津波避難ビルの確保、避難標識設置、避難経路の看板設置について。 

③ 防災マップの見直し、マップ活用について。 

④ 小中学校における防災教育、防災訓練の取組みについて。 

⑤ 町民動員、あるいは各地域において今年度、防災訓練の実施計画についての 

取組みを伺います。 

⑥ 自主防災組織の取組みを伺います。 

 

（２）給食の安全確保について 

  ① 食材の放射線量の測定や食材の産地表示についての安全性の確認を伺います。 

  ② 地産地消の推進について。 

 

（３）環境美化について 

  ① 花づくり、花いっぱい運動でオープンガーデンの取組みについてその支援の 

お考えはあるのか伺います。 

  ② 環境美化の一環として本町での花いっぱい運動の取組みのお考えはあるのか伺い

ます。 

 

（４）公園維持管理について 

  ① 公園を利用する老人会利用者の方から和式トイレが使えず困っている早期に洋式

トイレに改善できなか見解を伺います。 

  ② 公園トイレの清掃について伺います。 

  ③ きょうりゅう公園、シーサー公園は雨降り後水はけが悪く、ブランコやすべり台

の周囲は水たまりで、整備をしてほしい見解を伺います。 

 

（５）女性連絡協議会について 

  女性連絡協議会の結成について伺います。 
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（６）県立芸能会館、ＬＲＴについて 

  ① 沖縄県立芸能会館誘致、ＬＲＴ導入の進捗状況は。 

  ② 本年度どのような活動を予定されていますか伺います。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

８． 城  間  盛  光  議員 一般質問要旨 

（１）マリンタウン事業について 

① 町が策定した「先端都市機能整備事業の可能性調査」県が進めている「中城湾マ 

リンタウ地区への企業ニーズ調査」との連携を図り整備していくとあるが具体的取 

組みは何をするのか。 

② マリンタウン推進協議会に代る新たな協議会、県と連携して進めていくためにも

立ち上げる必要があると思うがどうか。 

③ マリーナ整備に県の一括交付金が活用できるように、強く県に要請できないか。 

 

 

（２）負担金、補助金について 

  ① 見直しに向けて、どのような取組みがされたか。 

  ② 今回、対象の主な団体は、また減額、凍結、廃止等何箇所かあったのか。 

 

 

（３）パークゴルフ場について 

  ① 平成２５年度の供用開始に向けてパークゴルフ協会等を立ち上げ、町で管理でき 

るよう早めに県に要請できなか。 

  ② 管理運営事業ができれば、雇用の拡大や、さまざまなメニューを生かした健康づ 

くりや予防対策事業、地域活性化事業に大いに生かせると思うがどうか。 

 

 

（４）待機児童について 

  ① 東浜地区の分譲も順調に推移し、世帯数、人口増加も、平成２４年２月末現在で 

前年比で世帯数が３１６増の１，０２７世帯、居住人口が７２８人増の２，６０３ 

人となっている、また平成２６年度から県の分譲でさらに、約１，５００人増える

と見込んでいる、そういった状況から待機児童問題については、早めの対策が必要

だと思うが何か考えはあるのか。 
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（５）サザンクリーンセンター推進協議会について 

  ① 平成２４年度の主な事業計画は。 

  ② 町負担分約１１３万円、全体で１，３２０万円増えて内訳は。 

  ③ ゴミ処理の管理運営は南部広域ではなく、サザン協の構成市町村の一部事務組合 

で対応すべきだと思うが、なぜ出来ないのか。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

９． 上  江  洲  安  昌 議員 一般質問要旨 

（１）えびす通り等既存商店街の再生について 

  既存商店街においてはえびす通り拡幅による立ち退き、経済不況や高齢化による廃業

店舗の老朽化や空き店舗の増加によって商業活動の低迷が依然として続いている状

況にあるが、再生復興に向けての施策について町長の所見を聞きたい。 

 

（２）町内の商工業の振興について 

   住宅リフォーム助成制度を一括交付金を使って創設し、業者の振興を図り、経済効

果を高めるべきと思うが町長の考えを聞きたい。 

 

（３）戦没者遺骨捜索及び収集事業について 

   国道与那原バイパスの建設工事に伴い、緊急雇用創出事業を活用して行なう運玉の 

遺骨収集で３体の遺骨と遺品が見つかった。町の今後の対応策について聞きたい。 

 

（４）東日本大震災で生じたがれきの受け入れについて 

   町長の所見を聞きたい。 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１０． 山  口  修  議員 一般質問要旨 

（１）与那原まつり３０周年記念事業と与那原大綱曳、大阪市大正区への派遣事業につい

て 

① 与那原まつり３０周年記念事業と大正区からの派遣要請に関してどのように取組

のか。 

② 派遣体制と派遣規模等の組織実態はどのようになるのか。実行委員会を組織する

のか。 

③ 大綱曳の用具備品等の買い換えや交換、修理等について大綱曳実行委員会並び 

に各係責任者と協議した上で予算処置は図られているか。 
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④ 沖縄県や大阪事務所と連携した、関西在住県人会との交流ツアーの企画等も考え 

られると思う、そのような考えはあるか。 

 

（２）運玉森での沖縄戦遺骨捜索（収集）作業の継続について考えを問う   

① 緊急雇用対策の趣旨で作業が行なわれている。雨天状況や不発弾処理等により作 

業がスムーズにいっている状況ではないと思う。捜索継続が可能か。 

  ② 本来、遺骨捜索は国事業であり沖縄県における戦後復興事業の一環である、未だ 

終わらず。継続できるようにすべきである、どのように考えているか。 

 

（３）運玉森バイパス工事の影響もあるのか雨天時の多量の流水が発生して被害もある改 

善と流用できる方法は考えられないか 

  ① 大見武区の一班、二班では、普段から大雨時、大量の流水発生で悩まされている。 

その雨が浜田区にも流れこんでいる、改善を求めたい。 

  ② この大量の流水は、農業用水として利用できるのではと思うが見解を議選の農業 

委員としても問いたい。 

  ③ これらの問題は、江口区の３班における水害被害と同じである、この改善も防災 

の観点からも必要である、実行する実行計画を要請する。 

 

（４）県道糸満与那原線（大里街道）の歩道の拡張について問う 

 ① この歩道拡張の要請は何度も要請されている、この事を町長部局は理解している 

のか。 

 ② 県当局への具体的な要請行動を実行するよう求めたい。 

 

（５）県道２４０号線（南風原与那原線）の拡張について問う 

  ① 与那原バイパスが完了する平成２８年頃、車両の流れは大きく変化することが予 

想される。南城市方面から中央病院方向に車両が入り込んでくると思われるが、見 

解を問う。 

② 中村病院前三又路の渋滞緩和並びに街道渋滞の解消を図るよう対策を求める。交 

差点改良工事は必要である予定はあるか。 

 

（６）危険住宅について対策を問う 

  ① 与那原町内に何戸の危険住宅等が存在するのか。 

  ② 所有者や管理者にどのような行政指導と対策が行なわれているのか。 

  ③ 事故や他者への被害が発生した場合どうなるのか。被害者は泣き寝入りとなる 

か法的処置はできないのか顧問弁護士の見解を把握しているか。 
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（７）上下水道工事について 

  ① それぞれの町内の工事実施の優先順位はどうなっているか（資料図面の配布） 

  ② この優先順位はどのように決定されるのか（委員は誰か） 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１１． 我 謝 孟 範 議員 一般質問要旨 

 

（１）文化財保護について 

  ① 与原公民館の赤木の生育調査を。 

 

（２）住宅リフォーム制度について 

  ① 導入の予定はあるか。 

 

（３）南部広域市町村圏事務組合と南部広域行政組合について 

  ① 組織の在り方について見直しの考えはないか。 

 

（４）南斎場建設について 

  ① 事業の進捗。 

  ② 火葬炉の数について。 

  ③ 財産購入について。 

  ④ 周辺整備（取りつけ道路）について。 

  ⑤ 補償について（物件） 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１２． 津 波 古 国 明 議員 一般質問要旨 

 

（１）沖縄振興一括交付金について 

① 当初予算に計上していませんが住民ニーズに合わせた事業があるのか。 

②  企画提案があるのか。 

③  与那原町の配分枠、3億６千万円、特に雇用促進、観光、産業振興、福祉を

目的とする交付金だと思いますがどのような活用を考えていますか。 

 

（２）東部清掃一部事務組合について 

① 中城村、北中城村清掃事務組合からのし尿処理施設建設においての組合へ

の加入が検討されているようであるが、議会への説明がありません。資料が

あればそれに沿って説明を求めます。 
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（３）サザンクリーンセンター推進協議会について 

① 最終処分場の進捗状況はどうなっているのか。 

② 前会長である古堅町長、今後の取り組みをどのように考えるか。 

 

（４）水道事業について 

  水道事業は黒字経営であるが水道料金の値下げができないのか、今後どの

ように公営企業として経営健全化運営していくのか。 

 

（５）町立保育園と法人保育園について 

  阿知利保育園と浜田保育園の統合民営化が検討されている中で、少子化子

供福祉向上にどのような配慮をし、民営化に移行するかを伺います。 

 

（６）学校給食センター建設について 

 どのように健全経営化に向けて検討されているのか。 

 

 

        答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１３． 仲 里  司 議員 一般質問要旨 

（１）一括交付金の活用について 

  ① １０年後の与那原及び沖縄県を考えた上で、どのような活用を検討なされている

か。 

  ② 活用にはどのような制約が付されているのか。 

 

（２）今年の大綱曳について 

   大切な年だと思うがなんらかのイベントを考えておりますか。 

 

（３）被災地のがれきについて 

  ① 東部清掃への受け入れを検討された事がありますか。 

  ② 受け入れをするとなった場合の基準はあるのか。 

 

（４）生涯学習について 

   町の考える生涯学習とは。 

 

（５）図書館活用について 

  ① 現在の図書システムの予算は年額どれくらいか。活用数は何件ですか。システム

のデータから数字でお答えください。 

  ② 高齢者対策と児童の利用増加に向けての対策をお聞かせください。 
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（６）水路護岸について 

   今ある護岸の一部を最低でも残すべきだと思いますが、どう考えておりますか。 

  今後の歴史的にも重要だと思います。活用方法もお答えください。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

１４． 糸 洲 朝 光 議員 一般質問要旨 
町長所信表明について 

① 農業振興について 

地産地消の展開において、今の農業委員会の現状で対応できるのか。 

 

② 地域福祉について 

高齢者福祉計画及び障害者福祉計画に基づき充実を図るとあるがどのように

なるのか具体性を示してほしい。 

  児童福祉については、まだまだ待機児童問題がなかなか解決されないが今後の

展望について伺います。 

 

③ 健康づくり事業について 

生活習慣病予防対策についての推進の具体性を示してもらいたい。 

  

④ 国民健康保険事業について 

国保事業運営の広域化を推進するにあたり今後の保険税のあり方も検討する

必要があるが考えを伺います。 

 

⑤ 学校教育について 

地域の教育力を活かした学校への支援を推進について具体的に示してほしい。 

 

⑥ 社会・文化・スポーツについて 

学校支援地域本部の設置の具体性を示してほしい。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 


